



¿Quién es Luis Espinosa Cházaro y por qué renunció al PRD?

El diputado aseguró que a pesar de su salida seguirá apoyando a Xóchitl Gálvez

Por **Claudia Flores**

31 Ene, 2024 11:55 a.m. MX

Compartir



Luis Ángel Xarriel Espinosa Cházaro, líder del PRD dice adiós al partido (Infobae)

Luis Espinosa Cházaro externó cuál fue el motivo de su salida del Partido de la Revolución Democrática (**PRD**). A través de un video que circula en redes sociales confirmó su renuncia a la coordinación de este grupo político.

De acuerdo con las palabras de **Espinosa Cházaro** el principal motivo es porque no se cumplen los acuerdo con el actual presidente del PRD, Jesús Zambrano, y afirmó que no compagina con sus decisiones.

¿Por qué renuncia Luis Espinosa Cházaro al PRD?

Tras 17 años de formar parte de las filas de este partido, Espinosa Cházaro se despidió y aseguró que no puede seguir compartiendo algunas ideas.

“No puedo compartir las decisiones que la dirigencia de **Jesús Zambrano** está tomando de manera facciosa, unilateral”, expresó en una grabación que subió en su red social X.

[¿Quién es Luis Espinosa Cházaro y por qué renunció al PRD? - Infobae](#)